
Acta BAH General

Octubre de 2011

Contents
1 Sobre esta Asamblea 2

2 Valoración 2
2.1 Desbahrio . . . . . . . . . . . . . . . . 2
2.2 Elipa . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2
2.3 Estrecho . . . . . . . . . . . . . . . . . 2
2.4 Tirso . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2
2.5 DeVerde . . . . . . . . . . . . . . . . . 3
2.6 Sanse . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3
2.7 La Guinda . . . . . . . . . . . . . . . . 3
2.8 Tagonius . . . . . . . . . . . . . . . . . 3
2.9 Lavapies . . . . . . . . . . . . . . . . . 3

3 Recuento de las bolsas 3
3.1 Desbahrio . . . . . . . . . . . . . . . . 3
3.2 Elipa . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3
3.3 Estrecho . . . . . . . . . . . . . . . . . 3
3.4 Tirso . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3
3.5 de Verde . . . . . . . . . . . . . . . . . 3
3.6 GG . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3
3.7 La Guinda . . . . . . . . . . . . . . . . 3
3.8 Sanse . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3
3.9 Tagonius . . . . . . . . . . . . . . . . . 3
3.10 Lavapiés . . . . . . . . . . . . . . . . . 3

4 Informe agrícola 3

5 Aportar ideas sobre los conejos 4
5.1 Desbahrio . . . . . . . . . . . . . . . . 4
5.2 La Elipa . . . . . . . . . . . . . . . . . 4
5.3 Estrecho . . . . . . . . . . . . . . . . . 4
5.4 Tirso . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4
5.5 Deverde . . . . . . . . . . . . . . . . . 4
5.6 GG . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4
5.7 Sanse . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4
5.8 La Guinda . . . . . . . . . . . . . . . . 4
5.9 Tagonius . . . . . . . . . . . . . . . . . 4
5.10 Lavapiés . . . . . . . . . . . . . . . . . 4

5.11 Se decide. . . . . . . . . . . . . . . . . . 4

6 Sandias y melones que os ha parecido 4
6.1 Desbahrio . . . . . . . . . . . . . . . . 4
6.2 La Elipa . . . . . . . . . . . . . . . . . 4
6.3 Estrecho . . . . . . . . . . . . . . . . . 4
6.4 Tirso . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4
6.5 Deverde . . . . . . . . . . . . . . . . . 4
6.6 Sanse . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4
6.7 La Guinda . . . . . . . . . . . . . . . . 5
6.8 Tagonius . . . . . . . . . . . . . . . . . 5
6.9 Lavapiés . . . . . . . . . . . . . . . . . 5
6.10 Se decide . . . . . . . . . . . . . . . . 5

7 Tractor 5
7.1 Desbahrio . . . . . . . . . . . . . . . . 5
7.2 La Elipa . . . . . . . . . . . . . . . . . 5
7.3 Estrecho . . . . . . . . . . . . . . . . . 5
7.4 Tirso . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5
7.5 Deverde . . . . . . . . . . . . . . . . . 5
7.6 GG . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5
7.7 Sanse . . . . . . . . . . . . . . . . . . 5
7.8 La Guinda . . . . . . . . . . . . . . . . 5
7.9 Tagonius . . . . . . . . . . . . . . . . . 5
7.10 Lavapiés . . . . . . . . . . . . . . . . . 5
7.11 Se decide . . . . . . . . . . . . . . . . 5

8 La Carne 5
8.1 Desbahrio . . . . . . . . . . . . . . . . 5
8.2 La Elipa . . . . . . . . . . . . . . . . . 6
8.3 Estrecho . . . . . . . . . . . . . . . . . 6
8.4 Tirso . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6
8.5 Deverde . . . . . . . . . . . . . . . . . 6
8.6 GG . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6
8.7 Sanse . . . . . . . . . . . . . . . . . . 6
8.8 La Guinda . . . . . . . . . . . . . . . . 6
8.9 Tagonius . . . . . . . . . . . . . . . . . 6
8.10 Lavapiés . . . . . . . . . . . . . . . . . 6
8.11 Se decide . . . . . . . . . . . . . . . . 6

1



9 Feminismo 6
9.1 Estrecho . . . . . . . . . . . . . . . . . 6
9.2 Lavapiés . . . . . . . . . . . . . . . . . 6

10 Calidad de las aguas 7
10.1 Desbahrio . . . . . . . . . . . . . . . . 7
10.2 La Elipa . . . . . . . . . . . . . . . . . 7
10.3 Estrecho . . . . . . . . . . . . . . . . . 7
10.4 Tirso . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 7
10.5 Deverde . . . . . . . . . . . . . . . . . 7
10.6 GG . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 7
10.7 Sanse . . . . . . . . . . . . . . . . . . 7
10.8 La Guinda . . . . . . . . . . . . . . . . 7
10.9 Tagonius . . . . . . . . . . . . . . . . . 7
10.10Lavapiés . . . . . . . . . . . . . . . . . 7
10.11Se decide . . . . . . . . . . . . . . . . 7

11 Reflexionar en el BAH en el contexto que ven-
imos. 7
11.1 Desbahrio . . . . . . . . . . . . . . . . 7
11.2 La Elipa . . . . . . . . . . . . . . . . . 7
11.3 Estrecho . . . . . . . . . . . . . . . . . 7
11.4 Tirso . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 8
11.5 Deverde . . . . . . . . . . . . . . . . . 8
11.6 GG . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 8
11.7 Sanse . . . . . . . . . . . . . . . . . . 8
11.8 La Guinda . . . . . . . . . . . . . . . . 8
11.9 Tagonius . . . . . . . . . . . . . . . . . 8
11.10Lavapiés . . . . . . . . . . . . . . . . . 8
11.11Se decide . . . . . . . . . . . . . . . . 9

12 Sobre entrada nuevo grupo 9
12.1 Desbahrio . . . . . . . . . . . . . . . . 9
12.2 La Elipa . . . . . . . . . . . . . . . . . 9
12.3 Estrecho . . . . . . . . . . . . . . . . . 9
12.4 Tirso . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 9
12.5 Deverde . . . . . . . . . . . . . . . . . 9
12.6 GG . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 9
12.7 Sanse . . . . . . . . . . . . . . . . . . 9
12.8 La Guinda . . . . . . . . . . . . . . . . 9
12.9 Tagonius . . . . . . . . . . . . . . . . . 9
12.10Lavapiés . . . . . . . . . . . . . . . . . 9

13 DVs 9
13.1 16 de octubre . . . . . . . . . . . . . . 9
13.2 13 de noviembre . . . . . . . . . . . . 9
13.3 Diciembre . . . . . . . . . . . . . . . . 9
13.4 Otros . . . . . . . . . . . . . . . . . . 9

14 Breves 9
14.1 Lavapiés . . . . . . . . . . . . . . . . . 9
14.2 GG . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 9
14.3 Desbahrio . . . . . . . . . . . . . . . . 10
14.4 Deverde . . . . . . . . . . . . . . . . . 10
14.5 Guida . . . . . . . . . . . . . . . . . . 10
14.6 Desbahrio . . . . . . . . . . . . . . . . 10

15 Tareas 10

1 Sobre esta Asamblea
• Fecha 5 de octubre de 2011

• Lugar: Patio

• Modera: Lavapiés

• Actas: Tagonius

• Grupos asistentes: Desbahrio (Jose, Eva), La Elipa
(Felipe), Estrecho (Jorge), Tirso (Marisa, Andrés
comisión econ.), Deverde (Eloisa y Marta), GG
(Raúl), Sanse (Ana, Carlos y Loreto), La Guinda
(Claudia), Tagonius (Gema y Vicente), Lavapiés
(Patricia y Alicia). Falta Prospe.

2 Valoración

2.1 Desbahrio
Se echa de menos la cebolla, tomate bien, y mucho apio
muy bueno (aunque sin unanimidad), lechuga muy bien.

2.2 Elipa
En general muy buena, buena cantidad, ha molado el
zapallo.

2.3 Estrecho
En general bien de calidad y buena.

2.4 Tirso
Igual, lechugas muy ricas, y albahaca y tomates y za-
pallos muy bien.
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2.5 DeVerde
los tomates estupendos, la lechuga muy bien, las beren-
jenas algunas peq. otras con muchas semillas no se sabe
pq. La huerta se nota tardia. Se nota que hay polillas o
mariposillas (aclara el GG que es el ajo). La solución:
congelar el ajo.

2.6 Sanse
La bolsa bien, abundante, muy buenas la berenjenas y
los tomates. Se preguntaba pq tan pequeños y si eran
diferentes especies

2.7 La Guinda
En general muy bien

2.8 Tagonius
muy bien todo

2.9 Lavapies
muy bien, tomate es raro el que tiene de pimiento, y
pregunta sobre el tomate raro en forma pimiento (GG
aclara que viene de Cataluña y que parece que es para
embotar probablemente), berenjena y pimientos bien

3 Recuento de las bolsas

3.1 Desbahrio
5 bolsas

3.2 Elipa
9 bolsas

3.3 Estrecho
13 bolsas

3.4 Tirso
14 bolsas

3.5 de Verde
10 bolsas

3.6 GG
6 bolsas

3.7 La Guinda
9 bolsas

3.8 Sanse
9 bolsas

3.9 Tagonius
3 bolsas

3.10 Lavapiés
17 bolsas

4 Informe agrícola
Vuelven a recordar que hay muchos conejos que se han
comido muchas coles. Este año casi no ha habido co-
liflor. La patata va a salir bastante mal. Parece que
la culpa de la semilla (pq sucede lo mismo con otras
coopes hermanas que han usado la misma semilla). In-
forman que hay un molino en el Congosto que lo han
convertido para producir luz y el dueño nos quita el
agua durante muchos días, pq hay una presa que regula
el caudal de agua y que a veces no llega al riego. Tiene
a todos los agricultores de las zona en contra. Lava-
piés plantea si se puede tomar el agua de arriba y el GG
dice que no se podría. Tagonius pregunta si es legal y
parece que la confederación está al tanto. La calabaza
hay mucha pero no se sabe si se va a poder almacenar
tanta. Parece que este mes va a haber poca verdura.
Momento de cambio verano-invierno y parece que va a
faltar. No hay calabaciones, pepinos y no entran mu-
chos nuevos productos. Van a entrar otras cositas. La
furgo sigue rota y que estan contentos de como funcionó
la rueda de emergencia. Los puerros van muy bien. Los
tomates van tb muy bien pq plantaron en varias tandas,
y que están ahora dando mucho. La furgo va a costar
480 euros arreglarla. Puertas, bombines. Hablan con
la comisión económica para ajustar los gastos (alquiler,
etc). La furgo esta funcionando con la puerta rota, la
idea es que ya le han dado presupuesto y cuando consi-
gan las piezas, dejaran la furgo para arreglar. Intentarán
ajustar la reparación con los repartos.
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5 Aportar ideas sobre los conejos

5.1 Desbahrio

propuso 1) poner una valla en verano y quitarla en pri-
mavera enterrada medio metro. Requiere trabajo colec-
tivo. 2) dejar la red puesta en los los dos más largos

5.2 La Elipa

La valla tb la han planteado. Hay alguien que hace ce-
treria.

5.3 Estrecho

Se hablo de cercar y la dificultad que plantea, enterrar,
etc. Se dejó el tema abierto para seguir pensando.

5.4 Tirso

Se habló pero no se consiguieron pronunciar

5.5 Deverde

lo mismo. Valla medio metro enterrada. Poner cebollas
y ajos tb se podría intentar para ahuyentar (aunque GG
dice que no es efectivo).

5.6 GG

Comentan que la huerta está dividida en 2 trozos. La pe-
queña esta vallada pero no está enterrada medio meetro,
si no que está sobrepuesta y que funcionó en ese trozo.
Han comido alguna remolacha por donde no cerraron.
Tiene sentido el año que viene hacer este trabajo

5.7 Sanse

No sabían que soluciones plantear, pero no querían
soluciones de matar conejos.

5.8 La Guinda

Lo más eficaz es usar hurones. Comenta Lavapiés que
está prohibido. Tagonius plantea que se usan de forma
ilegal, y que la cetreria no se ve.

5.9 Tagonius
Valla, se planteó que estuviesen los perros por allí (el
de Villa, etc), limpiar para dejar sitios descampados pq
a ellos les cuesta pasar por sitios descubiertos. Aunque
es algo que va contra la biodiversidad (aclara Lavapiés).

5.10 Lavapiés
No se les ocurría nada pq no tienen experiencia. Hablan
de la población que varía y que se asuma (que a veces
había muchos y otros no tanto). Apoyaba cualquier sis-
tema q se decidiera.

5.11 Se decide. . .
. . . poner vaya, aunque sea curro, y que es la opción
menos agresiva, y que se puedan quitar y poner para
pasar el tractor

6 Sandias y melones que os ha
parecido

6.1 Desbahrio
no les ha tocado nada

6.2 La Elipa
un poco verdes los melones pero bastante ricos y solo
la ha probado una persona (risas) y que muy buena

6.3 Estrecho
sandías muy buenas y que quieren más

6.4 Tirso
no han tenido sandias y melones un poco verdes

6.5 Deverde
Hablan de la variedad y que adelante con el melón y la
sandia (aunque no llegó)

6.6 Sanse
les parece fatal pq no les han llegado
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6.7 La Guinda

Llegaron solo sandías y salieron un poco babosas,
pasadas (alguna) y otras super dulces, jugosas. Les ha
gustado

6.8 Tagonius

Solo sandías y quien las ha probado muy bien

6.9 Lavapiés

Solo sandías y que les ha parecido un poco insípidas.
Quizás faltaba por madurar.

6.10 Se decide

Sandía rallada no, melón sí y sandía verde también para
el año que viene

7 Tractor

7.1 Desbahrio

Si hay pasta que sí

7.2 La Elipa

idem, compartido con demás grupos

7.3 Estrecho

Se habló de compartir, o alquilarlo y compartirlo para
repartir gastos.

7.4 Tirso

Se vió bien. Y sobre compartir también se vio bien.
Igual están interesados también Vinos Ambiz.

7.5 Deverde

Piensa que es una idea buena, y compartir. Que se puede
hablar con el resto de coopes.

7.6 GG
Les parece una posibilidad a estudiar bien. Igual
ir hasta Ambite gasta mucho las ruedas (igual).
Que hay que estudiar con Juanjo de Galapa-
gos. Ver los gastos de labores al año (se puede
amortizar en 3 años) y ver independencia. Tarea:
Si alguien sabe en la coope que se ponga en contacto con el GG
Raúl comenta 2.500 euros está, 1500 euros el apero. Se
podrían pedir otros aperos a vecinos.

7.7 Sanse
Pedián un presupuesto más detallado. Que cuesta al año
el alquiler y cual sería el compromiso de otros grupos
si se comparte. Seguro, gastos, etc.

7.8 La Guinda
Hay que evaluar los costes, seguros, etc. Y compararlo
con el alquiler. Tener en cuenta el fondo de amorti-
zación y si daría para el tracto. Evaluar antes de tomar
la decisión.

7.9 Tagonius
Compartir con otros grupos que puede ser complicada
ponerse de acuerdo. Surge la idea de tracción animal
y si se podría replantear el tema. GG comenta que es
mucho compromiso (la tracción animal) y que si que
habría que compartir los cuidados.

7.10 Lavapiés
Más o menos lo dicho anteriormente. Parece buena idea
por la autonomía.

7.11 Se decide
Estudiar más y presentar pros/contras (se encarga GG)

8 La Carne

8.1 Desbahrio
Han surgido muchos temas y habría que evaluar para
centrarse y no hablar de muchos y de ninguno. Si se
lanza, se organiza, y se plantea bien la propuesta, bien,
que no habría problema de tratarnos. Ya ha sido un tema
anteriormente (libro de recetas que no se hizo, puchero,
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etc). ¿Quién lo va a hacer? Sobre el tema de priorizar,
ya que el tema de feminismo ha estado tan candente,
tratarlo y dejar otros temas para después.

8.2 La Elipa
En acciones colectivas nunca hacen carne. Dejar el
tema más abierto el debate, como algo político. No es lo
mismo la carne ecológica que otra comercial. En las ac-
ciones colectivas les parece bien que no haya (se venda)
carne.

8.3 Estrecho
La opción que han visto de debatirlo podría ser en forma
de cursos, charlas formativas, incluso con gente ex-
poniendo sobre vegetarianismo, etc. Se habló de que
no se usa carne normalmente en las acciones del BAH.

8.4 Tirso
No lo consideran un problema. Si se ha generado/surge
el debate que no les parece mal que se hable, y quien lo
plantea que propongan el debate. Si se hace un encuen-
tro, taller, etc, que participe Apisquillos que parece que
están interesados en dar su punto de vista.

8.5 Deverde
No lo hablaron. Se les quedaron muchos puntos y co-
mentan que hay puntos que son demasiados. Tenían
también que hablar temas de su grupo. Demasiadas
cosas que hablar.

8.6 GG
La asamblea general es un buen lugar para hablar
(no plenario, etc). Y que les interesa ir a la raíz:
qué es el BAH respecto a la carne. Para hablar defini-
tivamente. Jamás se ha planteado poner trampas, ni
matar, ni nada similar dice el GG. Estrecho aclara que
es mejor un espacio de charla que una asamblea.

8.7 Sanse
Con respecto a DV, les parece bien como está ahora,
carne por un lado y vegetariano por otra. Que se hable
en una comisión y que se haga propus. Que la carne sea
ecológica en los DV. Hablaron bastante del tema, y si se

decide que no se ofrece carne, y si se ofrece que sería
importante que fuera ecológica.

8.8 La Guinda

Solo hay una persona vegana. No habría problema si se
decide que solo haya comida vegana en las acciones, si
esto se decidiera. En cuanto a llevarlo a un debate no
lo ven tan necesario. Pero si se propone un seminario
tampoco estarían en contra.

8.9 Tagonius

Que hay varios temas abiertos y que mejor cerrarlos y
que este tema se puede plantear con propuestas para
luego ir abordándolas. Y que somos los suficientemente
respetuosos en los DV y otras acciones. En base a las
propus se pueden pensar. No lo ven como un gran de-
bate.

8.10 Lavapiés

Lo ven un poco igual, plantearse el BAH con el de-
bate de la carne no lo ven mucho. Participan en el
puchero, Apisquillos y estan pensando pillar huevos.
Quien quiera trabajar este tema, que hagan propuestas
y que planteen que colaboración necesitan y que se le
apoyaría sin duda.

8.11 Se decide

No se considera que sea necesario el debate, salvo
que quien lo vea, y este sensibilizado/a sobre el tema,
plantee propuestas concretas a la asamblea. Los grupos
están abiertos a debatir estas propuestas.

9 Feminismo

9.1 Estrecho

Jorge no puede estar como portavoz del grupo.

9.2 Lavapiés

Lavapiés va adelante con la tarea.
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10 Calidad de las aguas

10.1 Desbahrio
No lo han hablado

10.2 La Elipa
Les gustaría estudiarlo un poco. Elías: el informe del
Tajo se puede ver 1 vez al año. El estudio no valía.
El precio de 3000 era estimado pero no se sabe exacta-
mente.

10.3 Estrecho
Les parece sufi, no les parece necesaria más estudios.
Que es lo que nos preocupa ¿la salud nuestra? ¿de nues-
tra tierra? Por los informes, no hay peligro para la salud,
si no se riega directamente a las hojas.

10.4 Tirso
Parece importante pero el dinero parece desorbitado.
Igual convendría pedir presupuestos y preguntar a otros
paisanos. Si es un precio menor, igual sí.

10.5 Deverde
El informe actual les parece sufi

10.6 GG
Están muy tranquilos.

10.7 Sanse
Les parece bien que se haga un análisis dependiendo del
coste y que lo hablen los expertos.

10.8 La Guinda
Lo comentaron un poco y en general sensación de tran-
quilidad. Sin conclusiones

10.9 Tagonius
Tranquilos. Lo que comentaba un agente forestal es que
si hubiera algo muy grave que lo hubieran detectado, el
río es sucio pq hay casas con pozos negros, etc. Hay
nutria en la zona con lo que es un muy buen indicativo

y que la depuradora está haciendo bien su trabajo. Otra
cosa que están controlando es la granja de cerdos entre
Tielmes y Carabaña, pero que pilla lejos, están investi-
gando. Lo peligroso sería que hubiera un pozo cerca de
esas granjas pero no es nuestro caso.

10.10 Lavapiés

De acuerdo con el acuerdo. Si hay casos de intoxi-
cación, pues habría que estudiar pero que si no, no lo
ven (opinión personal). Otra opinión personal: La con-
federación no dejaría regar si hubiese problemas, está
todo muy controlado. Podemos añadir estudios, pero es
un brindis al sol, pq la confederación lo mira todo. Es
la zona más grande de regadío de la provincia

10.11 Se decide

que como los expertos/as no ven problema cerrar el
tema e ir haciendo un seguimiento anual

11 Reflexionar en el BAH en el
contexto que venimos.

11.1 Desbahrio

Opiniones diversas. La mayoría del grupo está abierto
para que haya un espacio de debate y que haya un
grupo detrás que lo prepare. Ser ambiciosos/as. Propu:
Dedicar el curso de agroecología a la temática que eli-
jamos que nos preocupe más. Otra opiniones comple-
mentarias como trabajos prácticos, desarrollar bancos
de tiempo, etc.

11.2 La Elipa

No lo han hablado. Han quedado otro día para hablar
del tema.

11.3 Estrecho

Lo mismo. Trataron el tema tarde después de 3 horas y
al final, y necesitan más tiempo. Lo poco que dio para
hablar. Históricamente el BAH siempre ha organizado
acciones abiertas y que en general se podrían realizar
nuevas acciones, propuestas, etc. En resumen no les
dio mucho tiempo.

7



11.4 Tirso
Como grupo no lo veían prioritario. Se había dado var-
ios debates en cuanto a feminismo, crisis, igual habría
que buscar un momento, pero no lo ven como algo prob-
lemático. Quien lo plantea que lo proponga, algo más
concreto. Muchas ideas lanzadas pero no concretadas.
Con propuestas igual participaban. Una chica se plante-
aba para participar en grupo de trabajo.

11.5 Deverde
No lo hablaron.

11.6 GG
Respondieron a las preguntas. Se quiere hacer un tra-
bajo de reflexión. El GG cree es importante pero com-
plejo. ¿Qué puntos les gustaría tratar?: les gustó mucho
la propu de Prospe, el punto de identidad, pasado (como
se había hecho en trabajos previos, y aprovecharlos),
hablar del presente, y del futuro. Respecto al presente
y futuro, les gustaría hablar del techo de participación
de la coope, quien quiere participar y en que. Habrá
que ver cuanto se quiere planificar para tener una visión
realista de lo que somos. Y ver que hacemos con los
distintos temas (ej. participar en la huerta, temas políti-
cos, etc). En el futuro, hay como varias o pueden haber
varias demandas, limitaciones económicas, faltas de ac-
tivismo hacia afuera y hacia dentro, otro demanda es
querer participar pero no poder. Hablar de esas deman-
das y ver como trabajar en ellas para tener un soporte a
largo plazo, para que eso vaya mejorando poco a poco.
El espacio para trabajar esto no supieron como abor-
darlo.

11.7 Sanse
Hablaron sobre todo sobre la gente sin recursos
económicos. Les parecía bien que lo pagaran con
trabajo. Deducir cuantas horas equivaldrían a pagar la
bolsa, y que todo no afectara a la cuota.

11.8 La Guinda
Dice que iniciaron esta propuesta, lo han discutido bas-
tante, y que piensan que debe haber una reflexión y tra-
bajo del tema. Sacaron varios temas como el de no de-
pender de la cuota para participar en el BAH, por ej.
si alguien se queda en el paro pueda continuar y no

tener que irse del BAH. También respecto a los temas
de feminismo, carne, crisis, analizando un poco que el
BAH está convirtiéndose cada vez más capitalista y que
les parece importante hablarlo. Otro tema es que no se
vea al BAH como una obligación si no como algo que
apetece hacer, voluntaria, motivante. Como: debatieron
mucho, no lo tienen del todo claro, plantearon un mes
de trabajo sobre el tema, con algunos domingos de tra-
bajo, no plenarios, si no como jornadas de trabajo. Es
un tema bastante difícil como que se han planteado en
alguna ocasión, pero que hay que retomar y no dejar en
el tintero.

11.9 Tagonius
Lo que comentaba la Guinda, lo económico tiene mu-
cho peso y cada vez mas. El espacio podría ser un
comecocos. Cuestionarnos el funcionamiento del BAH
en estos nuevos contextos que nos va a tocar vivir.
Generar economías alternativas, fortalecer nuestras re-
des, ver que hicieron otras sociedades en momentos
similares cercanos (Cuba, Argentina, Asia) y apren-
der de ellas, buscar otras formas de participación en
el BAH (más allá de la participación de los 52C).
Hacer de la nuestra una cooperativa de transición, como
un proceso que durara su tiempo hasta que nos pong-
amos en sintonía de nuevo con nuestros tiempos. Cada
comisión debería plantear una batería de medidas a de-
batir y tomar desde los cuidados, la auto-formación,
lo económico, la comunicación, pasando por, claro, lo
hortelano. Se podría crear una comisión que dinamizara
al resto. Propuestas concreta con el semillero/plantel:
si a Tagonius nos cuesta mucho montar una acción
colectiva, pues saber si se puede ahorrar esa parte, pro-
duciendo plantel, o por ejemplo el ajo (el GG comenta
que se gastan unos doscientos y pico euros solo en ajo).
Idem para otros grupos. En vez de vender alcohol en
fiestas y merchandising para financiarnos, financiarnos
con medidas agrícolas o más propias del BAH que nos
generen ingresos o ahorro.

11.10 Lavapiés
Se hicieron dos cosas, se plantea que este año no se ha
hecho evaluación del BAH, que se hacía anualmente,
a parte de la evaluación del GG como se siente, y por
otra parte el grupo de Lavapiés realizó unos debates de
“Vamos a soñar” en el que se crearon varios materiales:
que hace el BAH al exterior, como contarlo, plantearse
un banco de tiempo y de recursos para la gente que no
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tiene pasta, etc. Hay un grupo en tabacalera que trabaja
en un banco de tiempo. Y que ese trabajo se puede usar
de base.

11.11 Se decide
Parece que hay un sentir general de tener debate, pero se
puede dejar para que se hable en la siguiente asamblea
por todos los grupos que faltan. Que se responda a las
preguntas anteriores (ver Tareas) por todos los grupos.
Y centrarse en el “como”.

12 Sobre entrada nuevo grupo

12.1 Desbahrio
No lo han hablado

12.2 La Elipa
a favor, pero ver si planificando se puede asumir sin
mucho trabajo al GG

12.3 Estrecho
No se habló pero lo planteo Almu.

12.4 Tirso
No dio tiempo

12.5 Deverde
En principio sí, y como va a haber baja de producción
en invierno

12.6 GG
Les parece bien y asumible

12.7 Sanse
No les parecía mal siempre que se pudiera asumir

12.8 La Guinda
Tampoco lo ven mal, y que creen importante la opinión
del GG y de la comisión económica

12.9 Tagonius
Nos parecía bien por las bolsas sin cubrir, siempre y
cuando el GG lo evaluara, y siempre que la gente sepa
las responsabilidades de entrar al BAH y que tenga
cierto acompañamiento al ser un grupo nuevo aislado.

12.10 Lavapiés
La pregunta es si ellos quieren entrar.

13 DVs

13.1 16 de octubre
Prospe (no están, tiene que confirmar)

13.2 13 de noviembre
les parece que les toca que hace tiempo que no lo hacen
(Deverde), y Lavapiés también lo quería organizar por
lo que se hablar de organizarlos juntos

13.3 Diciembre
Queda libre y que se debe apuntar algún grupo

13.4 Otros
Se habla de que cuando no se organizaba por grupos los
DV había participación de todos los grupos y que no se
perciben como algo de todos/as si no que van los grupos
del mes y poco más y que habría que reflexionar sobre
ello.

14 Breves

14.1 Lavapiés
La propu anterior de Lavapiés (valoración anual del
grupo de trabajo y de como se siente el BAH en gen-
eral). Tarea: Hablar en la próxima asamblea para luego
tratar en la asamblea de diciembre.

14.2 GG
Hay gente interesada en crear una comisión agrícola,
planificación, evaluaciones, semilleros. Trabajar con-
juntamente con consumidores para tratar temas agríco-
las con ellos/as. También para trasmitir conocimientos.
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A la hora de participar en el semillero, igual es más fá-
cil de participar desde un conocimiento. Hablar en los
grupos y si apetece tratar con el GG se habla de difer-
entes formas de organizarlo, y que se haga dentro de esa
comisión.

14.3 Desbahrio
Quiere organizar una noche de talentos como acción
colectiva, que se empiece a hablar en los grupos .
Será a principos del mes que viene.

14.4 Deverde
este sábado a las 19:00 Caracola, Pelis: El ataque de los
tomates asesinos, blody mary, piscolabis. . .

14.5 Guida
28 de octubre, fiesta de disfraces.

14.6 Desbahrio
Desde la comisión de Salud: Alguien sabe de preven-
ción de riesgos? Tirso comenta si la asesoria podría
encargarse de eso. Hay que hacer como una evaluación
del plan del GG. Hay un basico que se exige. La in-
spección de trabajo exige que se tenga hecho. Es un
formalismo.

15 Tareas
• Hacer anualmente seguimiento de las aguas (los/as

expertos/as)

• Tractor: el GG estudiará viabilidad

• Volver a tratar el tema quien no lo haya tratado:
¿Se quiere hacer un trabajo de reflexión en la Co-
operativa sobre cómo se ve el Bah en el contexto
de crisis y movimiento en el que vivimos? ¿Tienen
los grupos estos sentires y preocupaciones? ¿Qué
puntos les gustaría tratar? ¿Cuál sería la forma o
el espacio para abordar este debate?

• Hacer la valoración anual de como se siente el
BAH en General

• Ver quien puede hacer DV de diciembre

• Hablar de la noche de talentos

• Ver si apetece participara individualmente en la
comisión agrícola y hablar directamente con el GG

• Como última tarea obligatoria asistir a todos los
DV, fiestas de disfraces, pelis en la caracola, y eso
con mucho mucho talento ;) (gamberrada de úl-
tima hora)
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